



*Bonjour,*

*L'ATSCAF Cantal fait sa rentrée et malgré un contexte sanitaire encore difficile, nous devons rester optimistes et espérer nous retrouver le plus vite possible pour partager à nouveau ces moments de convivialité qui font vivre notre association.*

*Néanmoins, eu égard à la reprise de la circulation du virus et dans le but de nous conformer aux recommandations et aux mesures en vigueur liées à la pandémie, nous avons estimé qu'il était prématuré de reprendre nos activités au sein de notre local et d'y organiser les permanences.*

*Nous espérons malgré tout que vous serez nombreux à nous rejoindre ou à renouveler votre adhésion (par courrier uniquement) pour cette nouvelle saison, nous avons besoin de votre soutien pour que l'ATSCAF Cantal continue son chemin...*

*En attendant de vous revoir lors de nos activités organisées au local (nous sommes impatients de reprogrammer l'atelier vin autour du Saint-Pourçain, l'atelier 'risotto', la soirée année 80, le concours de belote...), vous continuerez bien entendu à bénéficier des autres avantages comme la billetterie, parfums, chocolats...*

*Enfin, et pour les raisons sanitaires évoquées ci-dessus, nous vous informons que l'Assemblée Générale annuelle de notre association ne pourra se tenir au local.*

*Les modalités de son organisation vous seront communiquées prochainement.*

*Amicalement,*

*Le bureau*